

La vie du district

Les Centres Internationaux Francophones. Par Bertrand Lissarrague



Depuis plus de 50 ans, au mois de juillet, des jeunes âgés de 18 à 25 ans, venus de tous les continents, sont accueillis gratuitement en France pendant 3 semaines, au sein des 5 centres internationaux francophones dont les activités sont organisées centrées sur la culture et l'amitié entre les peuples.

Leur objectif est de développer chez eux non seulement la connaissance de la langue et la culture française, mais surtout d'améliorer leur compréhension multiculturelle.

Les participants sont de droit membres de l'amicale des anciens qui dispose d'un site (www.amicif.org) qui constitue une véritable passerelle entre les peuples et

les générations.

En 2010, les centres ont accueilli 186 stagiaires de 45 pays qui se sont retrouvés à Paris où ils ont notamment participé à la cérémonie du ranimage de la flamme de l'Arc de triomphe.

Conformément à la tradition, avant de rejoindre leur centre, le 4 juillet, ils ont offerts aux lions qui les accueillent une fête au cours de laquelle chacun d'eux, en costume traditionnel, a pu présenter son pays, dans une ambiance d'une chaleur et rare convivialité.

J'ai eu la chance d'y assister et cette soirée restera un souvenir inoubliable que l'un de nos amis résume parfaitement en déclarant : **"après avoir vécu cet événement, on se demande comment notre monde peut encore connaître des guerres"**.

La Convention Internationale de Sydney. Par Gérard Giraud

Une convention internationale est toujours un grand moment de Lionisme.

Sentiment d'appartenir à un grand "Club Service" qui se renforce aux détours des allées en constatant que la fraternité entre les peuples au sein du Lions clubs international, n'est pas qu'un slogan.

C'est aussi le poids émotionnel très fort dans les différentes cérémonies, parade des délégations, présentation des drapeaux, passation de pouvoirs entre les présidents Internationaux, intronisations des nouveaux gouverneurs, etc....

La Convention Internationale de Sydney n'a pas échappé à la tradition.

Sur les 330 lions qui composaient la délégation française, 34 appartenaient au district Ile de France Ouest, une participation importante qui mérite d'être soulignée.

Participants pour la première fois, comme habitués des conventions internationales, tous sont revenus renforcés dans leurs convictions et leur envie de servir.

Cela a été aussi pour les Lions d'Ile de France Ouest l'opportunité de mieux se connaître et de conforter leurs liens d'amitié.

Rendez vous à Seattle.



Les échanges de jeunes.

Par Florence Dufour

Notre district est celui qui est le plus mobilisé sur les échanges de jeunes.

En 2009/10, 12 familles sont mobilisées pour accueillir 9 jeunes provenant de Malaisie (en décembre), des USA, de Finlande et du Japon (en été). Toutes témoignent de l'impact de ces accueils : ouverture sur

l'international, redécouverte du patrimoine local à l'occasion des visites, partage de recettes de cuisine, bonne humeur autour de l'initiation au français des

jeunes et amélioration de la confiance pour parler l'anglais de tous les membres de la famille.

L'impact positif est aussi fort que celui d'un séjour à l'étranger sur les collégiens et lycéens des familles d'accueil.

Mais bien sûr, nous avons aussi aidé 12 jeunes à partir cet été dans le monde entier : Espagne, Italie, Suède, Finlande, Norvège, USA, Inde, Malaisie, et Chine. Durant leur séjour de 3 à 5 semaines, les jeunes ont noué de nombreux contacts avec les autres participants aux échanges et les Lions qui organisaient ces accueils.

Cette année, on repart, avec les accueils d'hiver (Malaysiens et Australiens) et déjà... le temps des dossiers de départ.

Toutes les informations sont sur le site internet du district www.lions103idfo.org/echangejeune.htm.

Contact pour les accueils et les départs :

Florence DUFOUR. flo-dufour@wanadoo.fr

